

Le président du Venezuela, inaugure le Congrès des Écologistes et des Environnementalistes



Caracas, 10 mai (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a inauguré à Caracas, le Congrès Constituant des Écologistes et des Environnementalistes de la nation sud-américaine. Des représentants de 1200 organisations qui travaillent en faveur de la planète y participent.

Il a souligné qu'un mouvement écosocialiste existe dans le pays et que ce dernier a une vision et une perspective de l'Humanité projetées vers le 21^e Siècle . « Ce mouvement contribuera au salut du Venezuela et de l'humanité face aux déprédateurs »-a-t-il signalé.

Nicolas Maduro a rappelé aux assistants au théâtre de l'Académie militaire, siège de la rencontre, que l'initiative d'organiser ce congrès a surgi le 29 mars dernier , quand des milliers de défenseurs de la nature ont marché vers le Palais de Miraflores pour protester contre ceux qui détruisent l'environnement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22811-le-president-du-venezuela-inaugure-le-congres-des-ecologistes-et-des-environmentalistes>



Radio Habana Cuba